

**CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO
PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS
ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA**



Dios manda tu lluvia:

Al mandato de Jehová acampaban, y al mandato de Jehová partían, guardando la ordenanza de Jehová como Jehová lo había dicho por medio de Moisés.

Números 9:23

Pastores, hermanos, amigos, promotores e intercesores gracias por sus oraciones y ofrenda que todavía nos sostienen en Perú.



Comenzamos un Año con mucha esperanza de lo que Dios hará en Perú con nuestras vidas y familia, estamos llamados a servir a Dios en todo tiempo.

Vengo de una ciudad donde dependemos mucho del campo, donde se prepara la tierra, se combate la gramilla, se pasa el disco, se ara la tierra, y se siembra la semilla, es un arduo trabajo para después poder cosechar, el trigo, el maíz, girasol, soja u otras siembras, pero este trabajo depende de Dio, si no manda la lluvia para tener buena cosecha y esto no depende de ningún esfuerzo que el hombre pueda realizar.

De igual manera nos pasa a nosotros realizamos todo el trabajo en el ministerio, tenemos Fe, creemos en las promesas de Dios, oramos, realizamos nuestro devocionales, ayunamos, realizamos viglias y más.

Pero necesitamos que Dios mande su lluvia para que todo crezca y tengamos una buena cosecha.

En el mes de febrero estaré Cursando ISUM; es una oportunidad que Dios me está brindando, es una forma de acampar hasta que la nube se mueva, cuando la nube se mueva estaremos caminando en la dirección que él nos indique, es tiempo de organizar, planificar, y ver lo que Dios quiere de nuestra vida y familia.

La voluntad de Dios no nos llevará a donde la gracia de Dios no nos pueda sostener, Hudson Taylor.



Nos invita a confiar en que Dios siempre proveerá lo necesario para enfrentar los desafíos y dificultades que podamos encontrar en nuestro camino. Nos asegura que no importa a dónde nos lleve la voluntad de Dios, siempre tendremos su gracia como apoyo y sostén.

Esta frase nos recuerda que en aquellos momentos en los que nos sintamos abrumados o enfrentemos situaciones aparentemente imposibles de superar, podemos confiar en que Dios nos dará la fuerza y recursos necesarios para sobrevivir y salir adelante. Esta cita nos brinda esperanza y nos anima a seguir adelante en nuestro caminar espiritual, sabiendo que siempre tendremos la ayuda divina a nuestro lado.

Hay cuatro cosas que podemos hacer en este tiempo para que Dios continúe sosteniéndonos en el Ministerio que nos ha llamado.

Primero con tu oración, que Dios renueve nuestra fuerza, más sabiduría, estrategia, dirección, en este tiempo.

Segundo orando Dios para que la lluvia descienda sobre nuestra vida, familia y ministerio, un diluvio que no pare hasta la eternidad.

Tercero con tu oración a favor de nuestras familias, que Dios la guarde de enfermedades, robos y opresión.

Cuarta compartir nuestra carta de oración con tus amigos de Facebook, Whatsapp, Instagram, grupos de espiga, grupos pequeños, Departamento de Misiones, Escuela Bíblica, cartelera de la iglesia, programas Radiales y TV.

Motivo de oración:

Por nuestra permanencia en Perú que Dios continúe enviando sus recursos.

Por cuidado de la familia en este tiempo difícil para nosotros.

Por los proyectos en el Perú que TODOS SEAN VIABLES.

Por la matrícula y útiles que necesita David para este segundo ciclo escolar.

Por más iglesias y ministerios que apoyen nuestro ministerio.

Por provisión para el estudio de ISUM.

Por la salud de Banega, que es un padre para mí quien me ha criado, sanidad completa ..



Nuestro Wasap si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +542396417476 gracias.

☑Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

☑Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

-Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico ,En Facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.